

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年6月21日	<p>当社札幌サービスステーション(北海道札幌市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、6月20日(日)に判明いたしました。現在、自宅療養中です。</p> <p>保健所の確認から濃厚接触者はお取引先1名と当社従業員2名です。濃厚接触者含めて当該サービスステーションの従業員は、6月21日(月)以降PCR検査を実施する予定です。</p> <p>(6月23日更新) 検査の結果、3名は陰性と判明しました。</p>
2021年6月16日	<p>当社名古屋支店(愛知県名古屋市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、6月16日(水)に判明いたしました。</p> <p>また、保健所の確認により、お取引先および当社従業員に濃厚接触者はいないと判断されております。</p>
2021年4月22日	<p>当社玉村工場(群馬県佐波郡)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、4月21日(水)に判明いたしました。</p> <p>なお、保健所の確認により、当社従業員に濃厚接触者はいないと判断されております。</p>
2021年4月20日	<p>当社吉井工場(群馬県高崎市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、4月19日(月)に判明いたしました。現在、自宅療養中です。</p> <p>当社従業員の濃厚接触者6名は、4月20日(火)にPCR検査を実施しております。</p> <p>(4月23日更新) 検査の結果、6名は陰性と判明しました。</p>
2021年1月8日	<p>当社藤岡工場(群馬県藤岡市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、1月5日(火)に判明いたしました。当該従業員は2020年12月26日(土)から出社しておりませんでした。</p> <p>なお、保健所の確認により、当社従業員に濃厚接触者はいないと判断されております</p>
2020年10月19日	<p>当社本社ビル(東京都中央区)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、10月16日(金)に判明いたしました。</p> <p>当該従業員は、10月11日(日)に倦怠感や頭痛などの症状があらわれ医療機関を受診し、10月15日(木)にPCR検査を受けておりました。なお、症状が出てからは出社しておりません。</p> <p>また、保健所の確認により、お取引先および当社従業員に濃厚接触者はいないと判断されております。</p>
2020年9月29日	<p>当社沖縄営業所(沖縄県浦添市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、9月28日(月)に判明いたしました。</p>

	当該従業員は、9月25日(金)に発熱などの症状があらわれ医療機関を受診し、PCR検査を受けました。以後、業務は行っておりません。
2020年8月17日	<p>当社本社ビル(東京都中央区)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが、8月12日(水)に判明いたしました。</p> <p>当該従業員は8月2日(日)に発熱などの症状が現れ、医療機関を受診し、風邪との診断が下されましたが、発熱などの症状が続いたため11日(火)にPCR検査を受け、12日(水)に新型コロナウイルスの陽性が確認されました。</p> <p>当該従業員は、お客様と直接接する業務には従事しておりません。また、発熱などの症状が現れた後は出社をしておらず、保健所により、当社本社ビルの消毒等の対応は必要無いと判断されています。</p>

当社は現在も、すべての従業員に対し、ソーシャルディスタンスの確保、出社時の検温、手洗いの励行、通勤時・社内でのマスク着用、不要不急の出張の自粛などの感染予防策を講じております。今後も従業員に、より一層の注意喚起を行うとともに、従業員、地域や関係の皆様を第一に考え、関係各所と連携し対応してまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

以上